

Contacts

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site www.collegiale.be

La présence qui donne courage



Comme ce fragile équipage ressemble au nôtre !
La nature semble se dresser contre nous pour nous engloutir,
la guerre et la pauvreté font des ravages en tous points du globe,
notre civilisation semble s'effondrer...

Tout est-il déjà perdu ?
N'y a-t-il plus qu'à baisser les bras et à se laisser mourir ?

Jésus-Christ, pourtant, est là,
« tous les jours jusqu'à la fin du monde » (Mt 28,20), embarqué
avec nous pour les beaux jours comme pour les plus sombres.

Sa seule présence nous invite à redresser la tête et à maintenir
allumée notre flamme d'espérance. Son action invisible apaise la
tempête en nos cœurs, fait de nous des créatures nouvelles et
hâte le jour où nous serons révélés comme fils de Dieu.

Alors, nous découvrirons avec humilité et émerveillement, notre juste place au sein de la
Création.

Les Sœurs dominicaines de Taulignan



Psaume Un

Un psaume biblique est un poème religieux, souvent un chant, faisant partie du Livre des Psaumes dans l'Ancien Testament de la Bible. Ces textes, généralement attribués au Roi David, sont utilisés dans la liturgie juive et chrétienne pour la prière et le chant, exprimant une variété d'émotions, de sentiments et de thèmes, tels que la louange, la repentance, la supplication, et la confiance en Dieu.

*Heureux est l'homme qui n'entre pas
au conseil des méchants,
qui ne suit pas le chemin des pécheurs,
ne siège pas avec ceux qui ricanent,
mais se plaît dans la loi du Seigneur
et murmure sa loi jour et nuit !*

*Il est comme un arbre planté
près d'un ruisseau,
qui donne du fruit en son temps,
et jamais son feuillage ne meurt ;
tout ce qu'il entreprend réussira,
tel n'est pas le sort des méchants.*